

lunes 19 de febrero de 2024

## Diputación y UHU organizan este jueves la II edición del espacio de diálogo 'El cambio empieza hoy' enfocado en los mayores

El programa del encuentro abarca, entre otras actividades, charlas intergeneracionales, música en directo, coloquios y debates sobre el concepto de edad y ser mayor



El salón de actos de la Facultad de Trabajo Social de la UHU acoge este jueves, 22 de febrero, la segunda edición del encuentro 'El Cambio empieza hoy', una propuesta de la Diputación de Huelva, en colaboración con la Universidad de Huelva, para favorecer el diálogo y la escucha con la comunidad universitaria que, en esta segunda edición, pondrá el foco en nuestros mayores.

La diputada de Inclusión Social, Carmen Díaz, ha

presentado la jornada acompañada por el director del Aula de la Experiencia de la Universidad de Huelva, Rafael Andújar; la representante de la UHU, Mar Hernández; el organizador del evento, Óscar Toro; y la concejala del Ayuntamiento de Moguer y coordinadora de una de las actividades englobada en las jornadas, Pepa Frigolet.

Díaz ha señalado que "en la segunda edición de esta iniciativa conjunta entre ambas entidades, nos reunimos para abordar un tema de vital importancia como es la atención a las personas mayores, al ser el envejecimiento cada vez más palpable, por lo que es crucial reflexionar sobre retos y oportunidades que surgen al llegar a la edad dorada".

La diputada de Inclusión Social ha destacado que "durante esta jornada, pondremos en valor el diálogo intergeneracional, la sabiduría de la madurez con la inquietud de la juventud, representada por estudiantes de trabajo social". Desde la Diputación "tomamos con gran ilusión y responsabilidad el ofrecer ese bienestar y abanico de necesidades que tienen ahora nuestros mayores en este espacio de diálogo que celebraremos este jueves en la UHU", ha indicado.

El director del Aula de la Experiencia de la Universidad de Huelva, Rafael Andújar, ha destacado que desde la Universidad, "estamos encantados de haber acogido este precioso proyecto dentro de nuestro programa 'El Aula de la Experiencia', un programa formativo universitario dirigido a mayores de 55 años, que se alargan hasta los 90, e incluso los sobrepasan".

Como ha señalado Andújar, “este proyecto vertebra una serie de elementos que son consustanciales a nuestra ‘Aula de la Experiencia’, como la intergeneracionalidad, o transmitir un modelo de qué es ser mayor hoy día y cómo va cambiando de estereotipos según pasan los años, por ello hemos visto que encajaba perfectamente en la Semana Cultural del Aula de la Experiencia, un periodo de actividades complementarias al programa formativo”.

Para el coordinador del encuentro, Óscar Toro, “esta propuesta, configurada como espacio de participación, de cocreación, de escucha activa, de diálogo, nace con el foco dirigido a responder qué es ser mayor, qué supone ser mayor, todo ello enmarcado en el ‘Aula de la Experiencia’”; además, “con esta jornada se va a poner el foco en el debate en torno al arte, a la cultura, para lo cual se va a contar con la participación de la actriz del corto seleccionado a los Goyas ‘Marujas’ y ganadora de Masterchef Abuelos, Guadalupe Fiñana, octogenaria que ha alcanzado la fama a esa edad, que dialogará con la joven onubense Malu Galo, artista que se desenvuelve en el arte del Mural”, ha indicado.

La jornada contará con la música en directo de Raúl Rodríguez Quiñones y con un espacio de charla-debate entre el escritor Juan Cobos Wilkin y alumnado del Aula de la Experiencia, moderado por Pepa Frigolet.



Descargar imagen



Descargar imagen